

Realizan cierre del Mes de la Minería en la UDA

EVENTO. La iniciativa fue organizada por Coresemín junto al centro de alumnos de la carrera de Ingeniería en Minas



LOS ESTUDIANTES MOSTRARON INTERÉS POR APRENDER.

En el salón de Minas de la Universidad de Atacama se realizó el seminario Seguridad y Salud Ocupacional, liderado por Coresemín Atacama y el centro de estudiantes de la carrera de Ingeniería en Minas de la UDA.

La iniciativa brindó a estudiantes la oportunidad de familiarizarse con conceptos y vivencias relacionadas con el tema, contribuyendo así al fortalecimiento de su comprensión del mundo minero.

El evento contó además con la presencia de autoridades regionales y representantes de la industria minera, así como la participación activa del cuerpo estudiantil. Este encuentro también marcó la cul-

minación del Mes de la Minería en la región de Atacama, siendo una ocasión de celebración conjunta.

Sobre este hito, William Genot, presidente de Coresemín Atacama, indicó que “este tipo de alianzas entre lo público y lo privado, la academia con la industria, son fundamentales para desarrollar las buenas prácticas de seguridad y salud y también promoverla desde el enfoque de la industria. Nosotros tenemos estándares internacionales en las prácticas, en lo que es seguridad y salud profesional y qué mejor que entregar herramientas para los estudiantes que ya las tengan como base en el futuro del desarrollo y su funcionamiento”. ☚